

COMPTE RENDU REUNION DU 08/03/2016

Présents :

- Corentin
- Stéphane
- Emile
- Etienne
- Gérard
- Bernard
- Véronique
- Nicolas

Excusés :

- Tristan

* Présentation de ASANA, réponses aux questions diverses

* Création d'une liste de diffusion Google Groupe. Pour envoyer un mail aux membres du groupe, il suffit d'insérer tela2016@googlegroups.com dans l'expéditeur.

* Point sur les tâches encours et restant à réaliser : je vous laisse consulter ASANA !

* Il a été décidé qu'un nom de domaine sera acheté pour le site internet de l'évènement. Le site est désormais hébergé sur l'adresse <http://teteenlair.net>

* Prévoir un emplacement pour les poneys du centre équestre : il faut un lieu un peu à l'écart de la foule, proche de la piste cyclable

* Il faut recontacter Baudet Malin en fin de saison d'hiver

* Transmettre les informations sur l'évènement à Véro pour une parution dans Vol Passion et Nouv'Ailes

* Finaliser la demande d'organisation de manifestation (j'attend l'attestation RC organisateur)

* Préparer un dossier pour la rencontre avec Mr Crétier le 22/03 à 9h30 :

- affiche de l'évènement,
- dossier de presse,
- budget prévisionnel,
- programme prévisionnel.

* Contacter les animations boomerang et cerf-volant : Véro attend pour obtenir les contacts

* Contacter le Parc de la Vanoise pour voir s'ils peuvent venir faire une animation sur l'évènement

* Validation du visuel proposé par L Création :

- logo : tout parfait si ce n'est peut être l'écriture en filigrane en dessous qui semble peu lisible

- affiche : on tempore sur la finalisation de l'affiche pour y ajouter les logos des partenaires, quelques lignes de programme,...

- L Création doit fournir un bandeau à Bernard pour le site internet et un pour la page Facebook

* Discussion autour du site internet proposé par Bernard :

- intégrer le bandeau fourni par L Création,

- faire des essais de fonds unis en remplacement de la photo actuelle,

- remplir les différentes rubriques avec les éléments que l'on doit fournir rapidement

* Proposer à Fasboa une collaboration pour la création des t-shirts :

- voir dans quelle mesure on peut travailler ensemble ? Est ce qu'il assure la production et reçoit les recettes de la vente ? Ou est ce qu'il nous propose un tarif d'achat et on récupère les recettes ? Voir ce qu'il en pense

- pour le visuel du t-shirt, on peut proposer d'avoir le logo de l'évènement en poitrine, et qu'il s'occupe de mettre un slogan et son logo dans le dos ?

* Contacter des groupes de musique susceptibles de pouvoir participer à l'évènement :

- ARMADA

- Stéphane, le copain de Sylvie,

- Les Patrolers

* Stéphane J. est en contact avec l'asso de musique brésilienne à Bourg St Maurice. Ils pourraient venir faire une animation en échange de vols en biplace. Est ce que l'on peut savoir combien de personnes il faudrait faire voler ?

* Commencer à démarcher d'éventuels partenaires :

- les écoles de parapente de la vallée pour des navettes et biplaceurs,

- le Val Joli pour de l'hébergement,

- François Bon pour NEO, SKYWALK et GIN ?

- Stépahne Blum pour AIRCROSS,

- Dudek via Phil Goutagny

- Fasboa,

- Speedriding School pour une animation mini-voile,

- Paralaile Controle pour un lot,

- Parapion pour une animation et un lot,

- R' Les Arcs pour le support médiatique,

- SO.TAR.BAT pour emprunter des toilettes mobiles,

- La station des Arcs pour un support technique.

* Il va falloir équiper une navette avec une galerie pour pouvoir y mettre des deltas. On cherche une galerie d'occasion pour l'installer sur la navette du club.

* On va devoir faire une demande d'organisation de manifestation aérienne auprès de la DGCA. Gérard contacte la préfecture pour récupérer le dossier.

